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Sommario/riassunto En 2011, alors que la Birmanie (Myanmar) est soumise au joug militaire
depuis plus de cinq décennies, la junte se démet de ses fonctions au
profit d’un gouvernement « semi-civil ». Son président, l’ex-général
Thein Sein, engage une série de réformes démocratiques et les
élections générales de 2015 consacrent l’alternance politique en
portant au pouvoir Aung San Suu Kyi, figure emblématique de l’
opposition.  Mais quelles sont les vraies dimensions, significations et
limites de cette évolution en apparence spectaculaire ?  Adoptant un
angle d’approche différent des études, majoritairement anglophones,
consacrées à la transition politique et trop souvent centrées sur le seul
processus de démocratisation, cet ouvrage propose une interprétation
plus générale des transformations de la société birmane entre 2010 et
2017 par des anthropologues, géographes et historiens français.
Spécialistes de longue date et jeunes chercheurs ont enrichi la réflexion
propre à leur domaine disciplinaire d’analyses de terrain, d’approches
transversales et de mises en perspective afin d’expliquer la transition et
d’éclairer les analogies et les discontinuités entre temps passé et
présent, entre la Birmanie d’hier et celle de demain. Proposant des clefs
de lecture originales pour comprendre le processus de réforme birman,
dans les villes comme dans les campagnes, au centre comme aux
périphéries, du point de vue birman comme international, ils mettent
aussi au jour l’imbrication de la montée du nationalisme bouddhique,
des conflits intercommunautaires et de la crise humanitaire des
Rohingya.  After several decades under military dictatorship, Burma
(Myanmar) entered a period of political transition in 2010. Following a
new constitution in 2008, the military regime held elections and
handed power over to a “semi-civilian” government. Former general
Thein Sein was elected president in 2011 and implemented major
democratic reforms. The elections of 2015 continued to confirm the
political changes…
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Finite Automata -- Finding Common Motifs with Gaps Using Finite
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Complexity of Simple RL-Automata -- Bisimulation Minimization of
Tree Automata -- Forgetting Automata and Unary Languages --
Structurally Unambiguous Finite Automata -- Symbolic Implementation
of Alternating Automata -- On-the-Fly Branching Bisimulation
Minimization for Compositional Analysis -- Finite-State Temporal
Projection -- Compiling Linguistic Constraints into Finite State
Automata -- Shift-Resolve Parsing: Simple, Unbounded Lookahead,
Linear Time -- A Family of Algorithms for Non Deterministic Regular
Languages Inference -- Poster Abstracts -- XSLT Version 2.0 Is Turing-
Complete: A Purely Transformation Based Proof -- A Finite Union of
DFAs in Symbolic Model Checking of Infinite Systems -- Universality of
Hybrid Quantum Gates and Synthesis Without Ancilla Qudits --
Reachability Analysis of Procedural Programs with Affine Integer
Arithmetic -- Lexical Disambiguation with Polarities and Automata --
Parsing Computer Languages with an Automaton Compiledfrom a
Single Regular Expression -- Tighter Packed Bit-Parallel NFA for
Approximate String Matching.
This book constitutes the refereed proceedings of the 11th
International Conference on Implementation and Application of
Automata, CIAA 2006, held in Taipei, Taiwan, in August 2006. The 22
revised full papers and 7 revised poster papers presented together with
the extended abstracts of 3 invited lectures were carefully reviewed and
selected from 76 submissions. The papers cover various topics in the
theory, implementation, and applications of automata and related
structures.


